

## CHE Ranking 2018

Der DGfE-Vorstand sieht die Verantwortung für Entscheidungen über die Beteiligung am CHE-Ranking bei den Fakultäten oder Fachbereichen bzw. bei den Hochschulen und nicht bei den disziplinären Fachgesellschaften. Damit wird der Entscheidungsspielraum der erziehungswissenschaftlichen Fachbereiche, die möglicherweise stärker binnenuniversitären Logiken folgen, betont. Der Vorstand der DGfE gibt daher keine Empfehlung hinsichtlich der Beteiligung am CHE-Ranking.

Eine Beteiligung am CHE-Ranking sieht der DGfE-Vorstand nicht im Widerspruch zu einer Beteiligung an [studium.org/](http://studium.org/). Die beiden Instrumente folgen unterschiedlichen Informationszielen und werden als komplementär betrachtet. Der DGfE-Vorstand prüft Möglichkeiten der Weiterentwicklung beider Instrumente im Sinne disziplinärer Belange.

Juli 2018